

Du hast nur ein Leben

6

# WdL

WORT DES LEBENS

„Wer das Leben gewinnen will, wird es verlieren; wer aber das Leben um meinetwillen verliert, wird es gewinnen.“

Matthäus 10,39

Kommentiert von Chiara Lubich und zusammengestellt vom Centro Gen 3

Unter die Lupe genommen...

Man kann dem **Leben** gegenüber **zwei verschiedene Haltungen** einnehmen:

- man klammert sich an das irdische Leben und denkt nur an sich
- man glaubt an ein umfassenderes, unvergängliches Leben, das nicht mit dem Tod endet.

**Aber wie verliert man das Leben um es zu gewinnen?**

Wer seinen Tag im Dienst an den anderen verbringt, wem es gelingt, seine alltäglichen **Aktivitäten** in Taten der Liebe **umzuwandeln**, der wird die Freude einer echten **Selbstverwirklichung** erfahren.

**Wenn wir echte Christen sein wollen, dann müssen wir Jesus in die Mitte unseres Daseins stellen.**

Und was möchte er von uns?

**Die Liebe zu den anderen!**

Wenn wir dies beherzigen, haben wir uns selbst „verloren“ und das Leben gefunden.

Wenn **wir lieben** wächst in uns **das Leben**, und wir werden die Fülle der **Freude** haben!!!

**Wie groß ist deine Freude heute?:**

Mache einen Kreis um „deinen“ Smiley



Also schauen wir uns um und füllen wir unseren Tag mit **Taten der Liebe**. In diesem Monat **wollen wir allen Gutes tun**, wie es unseren Möglichkeiten entspricht.

... und wenn wir alle unsere **Möglichkeiten ausgeschöpft haben, dann können wir für jeden einzelnen beten.**

\* *Schreibe hier unten die Taten der Liebe auf, die du auf Jesu Einladung hin getan hast...*



* in der Schule	1	
	2	
zu Hause	3	
	4	
mit den Freunden	5	
	6	

Erlebnisse von ...

Chiara Luce Badano



**Eine von uns!**

Eine Jugendliche, die bis ins Letzte unser gemeinsames Ideal gelebt hat. Mit nur 18 Jahren hat sie sich voll verwirklicht und das Glück erobert, das für immer anhält! Glücklich, ja, voller Freude und dies ist der Titel, mit dem die Kirche sie nun anerkennt: Selig!

Aber was hat sie besonderes in ihrem Leben getan, wie hat sie dieses Ziel erreicht?

Mit 14 Jahren schrieb sie: „**Ich habe das Evangelium in einem neuen Licht entdeckt. Ich habe verstanden, dass ich keine authentische Christin war, weil ich es nicht bis ins Letzte gelebt habe. Jetzt will ich dieses außerordentliche Buch zu meinem einzigen Lebensinhalt machen. Ich will und kann kein Analphabet von dieser wunderbaren Botschaft bleiben.**

So wie es für mich einfach ist das Alphabet zu lernen, so wird es auch sein das Evangelium zu leben.

(...)“

Schreib deine Erfahrung an das Forum:

[www.teens4unity.net](http://www.teens4unity.net)